

CAPTAIN(N) S. SADER, CD

**DIRECTOR OPERATIONAL SUSTAINMENT, CHIEF
OF COMBAT SYSTEMS INTEGRATION**



Captain(N) Sam Sader enrolled in the Canadian Armed Forces in 1996 and graduated from the Royal Military College of Canada with a Bachelor degree of Business Administration in 2000. The opportunity to discover operational sustainment at sea came aboard HMCS Vancouver where he completed the Logistics Head of Department and Sea-Logistics qualification from 2002-2003.

His most cherished sea time was serving from 2005 to 2007 as the Head of the Logistics Department in HMCS Ottawa while deployed on OP ALTAIR Task Force Arabian Sea. Operational highlights included leading the Forward Logistics Site Team and being seconded to the Naval Boarding Team. He held the position of Base Comptroller at Canadian Forces Base Esquimalt following the completion of his MBA in 2011.

His second operational tour from 2012-2014 was spent as the Logistics Officer of Maritime Operations Group Four enabling OP CARRIBE deployments and participating in RIMPAC in support of HMCS Victoria's first operational deployment and MK48 SINKEX.

Captain(N) Sader is a graduate of the Joint Command and Staff Programme 41 and was the recipient of the General Morelos Sabre of Honour award for top graduate. On completion of a Master of Defence Studies at Canadian Forces College Toronto in 2015, he joined the National Defense Headquarters Naval Staff as section head within the Directorate of Naval Logistics. While in Ottawa, he assumed the role of Royal Canadian Navy lead for strategic supply chain analytics and developed a passion for modernizing the Navy's supply systems.

In July 2017, he was thrilled to be back to the beloved West Coast as the Commanding Officer of Base Logistics Esquimalt where he could support deploying ships while implementing Logistics strategic initiatives and digital transformation. Captain(N) Sader was promoted to his current rank in June 2019 and assumed the role of Commander CFB Esquimalt, delivering support to more than 7000 military and civilian members of the Defence Team during the COVID-19 global pandemic. In August 2021, he was selected to establish the newly created position of Director Operational Sustainment with the Chief of Combat Systems Integration (CCSI/ VCDS).

Captain(N) Sam Sader is grateful for the boundless support from his wife and son, and together they enjoy spending time with family, traveling, and actively supporting community cultural events.

**CAPITAINE DE VAISSEAU S. SADER,
CD**

**DIRECTEUR DU MAINTIEN EN PUISSANCE
OPÉRATIONNEL, CHEF DE L'INTEGRATION DES
SYSTEMS DE COMBAT**



Le capitaine de vaisseau (capv) Sam Sader s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1996 et a obtenu un baccalauréat en administration des affaires du Collège militaire royal du Canada en 2000. L'occasion de découvrir le maintien en puissance opérationnel en mer s'est présentée à bord du NCSM Vancouver, où il a en 2002-2003, obtenu la qualification de chef du service logistique en mer.

Son temps le plus précieux en mer a été celui qu'il a passé, de 2005 à 2007, à bord du NCSM Ottawa, à titre de chef du Service de la logistique, lors d'un déploiement dans le cadre de l'Op ALTAIR dans la mer d'Arabie. Sur le plan opérationnel, la direction de l'équipe du site logistique de l'avant et son détachement au sein de l'équipe d'arraisonnement des navires font partie des moments forts de sa carrière. Il a occupé

le poste de chef de bureau du contrôleur de la Base des Forces canadiennes (BFC) Esquimalt après avoir terminé sa maîtrise en administration des affaires en 2011.

Pour sa deuxième affectation opérationnelle, de 2012 à 2014, il a été officier de la logistique du 4e Groupe des opérations maritimes. Il a facilité les déploiements dans le cadre de l'Op CARRIBE et a participé à RIMPAC à l'appui du premier déploiement opérationnel du NCSM Victoria et de l'exercice de sabordage SINKEK avec des MK48.

Le Capv Sader est diplômé du Programme de commandement et d'état-major interarmées 41 et lauréat du prix du sabre d'honneur du général Morelos remis au meilleur diplômé. Après avoir obtenu une maîtrise en études de la défense au Collège des Forces canadiennes de Toronto en 2015, il s'est joint à l'état-major de la Marine du Quartier général de la Défense nationale comme chef de section au sein de l'équipe du directeur – Logistique de la Marine. Pendant son séjour à Ottawa, il a assumé le rôle de responsable de la Marine royale canadienne pour l'analyse de la chaîne d'approvisionnement de nature stratégique et a découvert sa passion pour la modernisation des systèmes d'approvisionnement de la Marine.

En juillet 2017, il a été ravi d'être de retour sur la côte Ouest à titre de commandant du Service de logistique de la base à Esquimalt, où il pouvait appuyer le déploiement de navires tout en mettant en œuvre des initiatives stratégiques de logistique et la transformation numérique. En 2019, il a été promu à son grade actuel et a assumé par la suite le rôle de commandant de la BFC Esquimalt, lors duquel il a assuré le soutien à plus de 7000 membres militaires et civils de l'équipe de défense pendant la pandémie globale de COVID-19. En Août 2021, le Capv Sader a été sélectionné pour établir la nouvelle position de Directeur du maintien en puissance opérationnel avec le Chef de l'intégration des systèmes de combat (CISC/ VCEMD).

Le Capv Sam Sader est reconnaissant à son épouse et son fils pour leur soutien illimité et, ensemble, ils aiment passer du temps en famille, voyager et soutenir activement les activités culturelles communautaires.